

HUMAN RIGHTS ARE MY PRIDE

AMNESTY
INTERNATIONAL



AMNESTY
INTERNATIONAL



Уважаемый господин Президент!

В этом году российские власти в очередной раз запретили проведение гей-парадов в Москве и Санкт-Петербурге. Местные власти неоднократно отказывали ЛГБТ-активистам в проведении Московского гей-парада и так называемого Славянского гей-парада. Вследствие этого, ЛГБТ активисты, которые попытались мирно выразить свои взгляды, были арестованы и подверглись нападению контр-демонстрантов, не будучи адекватно защищены от этого полицией.

«Международная амнистия» считает, что российские власти нарушали права лесбиянок, гомосексуалистов, бисексуалов и транссексуалов, отказывая им в возможности, гарантированной российской конституцией и международными договорами, ратифицированными Россией,

на свободное и мирное выражение их взглядов и на проведение демонстраций в соответствии с законом и под защитой полиции от насилия со стороны контр-демонстрантов.

Поэтому, я призываю российское правительство:

- Уважать право на свободу выражения мнения и право на свободу собраний лесбиянок, гомосексуалистов, бисексуалов и транссексуалов
- Положить конец любой другой дискриминационной политике и практике в отношении лесбиянок, гомосексуалистов, бисексуалов и транссексуалов.

С уважением,

Your Excellency,

Russian authorities have banned again this year Pride events respectively in Moscow and St. Petersburg. Local authorities have repeatedly refused any request by LGBT activists to hold the Moscow Pride and the so-called Slavic Pride. As a consequence, LGBT activists who tried to demonstrate peacefully were arrested and exposed to violence by counterdemonstrators, without adequate protection by the police.

Amnesty International believes that Russian authorities violated the rights of lesbians, gay men, bisexual and transgender people by denying them the possibility, as guaranteed in the Russian Constitution and international

treaties Russia has ratified, to express their views freely and peacefully and to demonstrate in line with the law and under the protection of police from counter-violence.

Therefore, I urge the Russian government:

- To respect the right to freedom of expression and freedom of assembly of lesbians, gay men, bisexual and transgender people
- To end any other discriminatory policy and practice against lesbians, gay men, bisexual and transgender people

Yours faithfully

Дмитрию Анатольевичу

Медведеву

Президенту Российской Федерации

ул. Ильинка, 23
103132 Москва

Российская Федерация

Dmitry Anatolievich Medvedev

President of the Russian

Federation

ul. Ilyinka, 23

103132 Moscow

Russian Federation